

VALIDER LES EMOTIONS, C'est RECONNAITRE les besoins fondamentaux de LA PERSONNE AGEE DESORIENTEE



« Ici, quand on a quelque chose à dire on peut le dire...même n'importe quoi... »



La validation est un moment privilégié qui permet de favoriser l'expression des désirs, de partager une émotion.

« Si on rencontre quelqu'un qui écoute bien nos peines on se sent soulagé... »



« Notre métier ici c'est de ne rien faire, c'est d'être choyé, gâté... »

Les besoins fondamentaux de la personne âgée désorientée :

ETRE AIME ET EN SECURITE, ETRE UTILE, EXPRIMER SES EMOTIONS, ETRE ENTENDU



Le but de la validation est de prévenir le renfermement dans l'état végétatif, de soulager le stress, repousser les sentiments douloureux d'inutilité et de solitude



« J'aimerais aller et venir mais mon corps ne suit pas... »

« On a chacun son chemin... »

